
 

 

 

 

 

 
Sous la présidence de M. José GOUERE, président du Comité d'Ile de France. 
 
ASSOCIATIONS CONVOQUEES = 157 - ASSOCIATIONS PRESENTES = 57. 
 
75 – PARIS (2 clubs) : 
 
PARIS CYCLISME OLYMPIQUE – US METRO TRANSPORTS. 
 
77 – SEINE-ET-MARNE (12 clubs) : 
 
ESC MEAUX - PEDALE COMBS LA VILLAISE – JS FERTE GAUCHER – TEAM PELTRAX CSD – LE MEE 
SPORTS – CC COULOMMIERS – VC SULPICIEN – VC SAINT MAMMES – LAGNY PONTCARRE 
CYCLISME – BC CHELLES – LES RAYONS DE L’AVENIR – TEAM ALLCYCLES VAL D’EUROPE. 
 
78 – YVELINES (11 clubs) : 
 
AS MANTAISE – OFF ROAD CYCLISTE EPONE – ROUE D’OR CONFLANAISE – EC VELIZY 78 – EC 
DU HOUDANAIS – VC MUREAUX – US POIGNY RAMBOUILLET – VC MONTIGNY LE BRETONNEUX – 
CFC DES SAPEURS-POMPIERS EC VERNOUILLET VERNEUIL TRIEL – VC ELANCOURT SAINT-
QUENTIN EN YVELINES TEAM VOUSSERT. 
 
91 – ESSONNE (7 clubs) : 
 
VC SAVIGNY S/ ORGE – UC LONGJUMELLOISE - EC MONTGERON VIGNEUX – VTT VAL D’ESSONNE 
– OC GIF S/ YVETTE – AIRPORT AOCC WISSOUS – TEAM CYCLISTE MORANGIS. 
 
92 – HAUTS DE SEINE (4 clubs) : 
 
CSM PUTEAUX – ANTONY BERNY CYCLISME – CSM CLAMART – MOTARD D’ILE-DE-France. 
 
93 – SEINE SAINT-DENIS (7 clubs) : 
 
EC NEUILLY PLAISANCE – CM AUBERVILLIERS 93 – BC NOISY LE GRAND – USM GAGNY – ES 
STAINS – CS VILLETANEUSE -ES GERVAIS LILAS. 
 
94 – VAL DE MARNE (6 clubs) : 
 
US CRETEIL – VC VINCENNES – AV THIAIS – TEAM 94 CYCLING – VC CHEMINOTS ET 
VILLENEUVOIS – US ALFORTVILLE. 
 
95 – VAL D’OISE (8 clubs) : 
 
BCVO FRANCONVILLE – ARGENTEUIL VAL DE SEINE CYCLISME 95 - US EZANVILLE ECOUEN – 
OLYMPIQUE CVO – PARISIS AC 95 – A SOISY ENGHIEN LA BARRE – OSNY BMX – VAL D’OISE DC. 
 
ASSOCIATIONS EXCUSEES : 
 
MELUN CYCLISME ORGANISATION - VC FONTAINEBLEAU AVON. 
 
 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
COMITE D’ILE-DE-FRANCE DE CYCLISME 

 
SAMEDI 17 DECEMBRE 2022 

 
VELODROME DE SAINT-QUENTIN EN YVELINES 



ORDRE DU JOUR 
 
1) Ouverture de la séance et souhait de bienvenue par le Président José GOUERE.  
2) Approbation de l’extrait du procès-verbal de l’assemblée générale du 18 décembre 2021.  
3) Rapport moral présenté par le secrétaire général, Guillaume LIENARD.  
4) Rapport de l’activité sportive et des formations.  
5) Rapport de l’exercice financier 2021/2022 présenté par le trésorier général, Marc LOUIS.  
6) Approbation et quitus du rapport financier 2021/2022.  
7) Présentation du budget prévisionnel 2022/2023 par le trésorier général Marc LOUIS.  
8) Nomination d’un commissaire aux comptes titulaires et de son suppléant (vote). 
9) Intervention de José GOUERE, président, qui fera le point sur divers dossiers d’ordre général.  
10) Remise des médailles de la reconnaissance du cyclisme de la FFC par le président José GOUERE.  
11) Désignation de cinq titulaires et cinq suppléants éventuels pour l’A.G de la FFC.  
12) Scrutin partiel pour compléter le comité directeur régional : un poste au collège « Général » et un poste au 
collège « Dames ».  
13) Annonce des résultats.  
14) Clôture des travaux de l'assemblée générale ordinaire par le Président. 
15) Pot de l’amitié. 
 

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLE GENERALE ORDINAIRE 
 

Début de la séance à 9h51. 
 
Guillaume LIENARD est désigné secrétaire de séance. 

 
- Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 18 décembre 2021 est adopté à l’unanimité. 
- Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
- Le rapport de l’exercice financier allant du 1er octobre 2021 au 30 septembre 2022 est adopté à 

l’unanimité. Le résultat financier 2022 est affecté au compte de report à nouveau. 
- Le budget prévisionnel 2023 est adopté à l’unanimité. 
- Jean Luc RACHLIN (CCJLR, Société de commissaires aux comptes) est nommé à l’unanimité 

Commissaire aux comptes titulaires. 
- Stéphane FAUGER (Expert-comptable, Commissaire aux comptes) est nommé à l’unanimité 

Commissaire aux comptes suppléants. 
- Marc ANSERMIN, José GOUERE, Laurent PHILIPPE et Marc LOUIS sont désignés à l’unanimité 

pour représenter le Comité d’Ile-de-France de Cyclisme à l’Assemblée Générale de la Fédération 
Française de Cyclisme 2022. 

- Isabelle GAUTHERON est élu à l’unanimité au collège « Dames ». 
- Jean-Paul TRANCHANT est élu à l’unanimité au collège « Général ». 

 

Plus rien n’étant inscrit à l’ordre du jour, la séance est levée à 12h41. 

 

             Le Président, José GOUERE   Le Secrétaire Général, Guillaume LIENARD 

 

 

 

 

 

 



PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLE GENERALE ORDINAIRE 
 

1) Ouverture de la séance et souhait de bienvenue par le Président José GOUERE. 
 

« Bonjour à toutes et tous, je tiens à remercier l’US METRO TRANSPORTS, et particulièrement son 
président Rémy TURGIS pour nous accueillir sur ce site, gratuitement, un peu précipitamment au vue de la 
location d’une salle au vélodrome national à un prix déraisonnable et qui n’est pas envisageable pour le 
Comité. 
 
Je suis fier de vous retrouver pour la 78ème Assemblée Générale du Comité d’Ile-de-France de Cyclisme. 
 
Je remercie la présence de Monsieur Gilles DA COSTA, Trésorier général de la FFC qui représente Michel 
CALLOT, président de la FFC, retenu sur d’autres assemblées générales. 
 

- Valérie PEGRESSE retenue sur d’autres fronts.  
- Monsieur Patrick KARAM, Vice-président de la région Ile de France, représentant la présidente de 

la Région Ile-de-France (excusé). 
- Madame Evelyne CIRIEGI, Présidente du Comité Régional Olympique et Sportif Ile de France 

(CROSIF) (excusé). 
- Maître Patrick PRIGENT, Commissaire à l’exécution du plan de redressement (excusé). 
- Monsieur Sébastien POIVROT, Crédit mutuelle, CIC 

 
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Directeur,  
Messieurs les présidents des Comités Départementaux,  
Mesdames et Messieurs les délégués, chers amis,  
 
Avant de commencer nos travaux et de passer à la présentation des différents rapports qui vont vous être 
présentés, je tiens à rappeler le souvenir de nos amis qui nous ont quittés cette année : 
 

- Laurent DONNOU, membre du CC Coulommiers. 
- André HUBER, membre fondateur de Lagny Pontcarré Cyclisme. 
- Josette COUTIF, membre du Parisis AC 95. 
- Jacques LE BOULANGER dit Jacky ou Bouboul, ayant bourlingué dans de nombreux clubs franciliens. 
- Bruno BIZIEUX, président du CC Igny Palaiseau 91. 
- Jean-François GARNIER, membre de l’EC Vélizy 78. 
- Daniel VERON, ancien licencié du Parisis AC 95. 
- Michel JAMET, ancien du Parisis AC 95 et en VLF. 
- Daniel DERLY, un moment président de l’ES Gervais Lilas et un fervent défenseur du Polo-Vélo VELO. 
- Claude JACQUES, figure emblématique de club d’Antony Berny Cycliste, il occupa toutes les fonctions 

au sein de son club. 
- Jean Claude LAMBERT, longtemps président de l’ESC Meaux, fervent organisateur de multiples 

championnats régionaux et d’épreuves au cours de ces années (20 ans). 
 
Je demande une minute de silence en leurs mémoires ainsi que pour l’ensemble des proches et 
sympathisants du monde du vélo. Vous remerciant. 
 
Je déclare maintenant la 78ème Assemblée Générale du Comité d’Ile-de-France ouverte, nous allons vous faire 
lecture du bilan de cette mandature qui a débuté le 18 décembre 2021. 
 
Avant de passer au point n°2 de l’ordre du jour, je tiens à remercier l’ensemble des élus de notre association 
pour le travail accompli malgré la difficulté rencontré sur beaucoup de sujets donc mes félicitations à notre 
Secrétaire Général Guillaume LIENARD, la commission arbitrale et des homologations Marc ANSERMIN, les 
vice-présidents, notre gestionnaire du site internet, Laurent PHILIPPE, la communication avec Jean-Michel 
RICHEFORT, l’ensemble des membres des commissions ».  

 
2) Approbation de l’extrait du procès-verbal de l’assemblée générale du 18 décembre 2021. 

 
Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 18 décembre 2021 est adopté à l’unanimité. 
 
 
 



3) Rapport moral présenté par le secrétaire général, Guillaume LIENARD.  
 
M. le Trésorier Général de la Fédération Française de Cyclisme,  
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Directeur,  
Messieurs les présidents des Comités Départementaux,  
Mesdames et Messieurs les délégués, chers amis.  
 
Cette année 2022 a été marqué par la reprise complète de notre calendrier de compétitions où la pandémie de 
COVID-19 semble être derrière nous.  
 
Cette année 2022 a été celle de la poursuite de notre redressement qui est un combat permanent. 
 
A ce titre, je souhaitais remercier l’ensemble du personnel du Comité d’Ile-de-France Florence DUSEAUX, 
Stéphane IZORE, Anthony ULDRY et Bruno VEILLE ainsi que les membres de l’Equipe Technique Régionale 
pour leur détermination, leur rigueur et leur adaptation pour franchir ce cap. Merci à vous. 
 
Je souhaitais également remercier Oscar MEYER pour l’ensemble du travail accompli et sa nomination de 
Manager Technique Territorial depuis le 1er septembre 2022.  
 
Je tiens à remercier tous mes collègues du Comité Directeur pour leur investissement, leur participation et pour 
l’animation des commissions régionales composées de 114 membres. Notre comité directeur s’est réuni sept 
fois, dans un climat serein, où les débats ont permis de construire les différentes activités en direction de nos 
clubs et nos licenciés. 
 
Je voudrais remercier la Région Ile-de-France, pour son soutien, par le renouvellement de notre convention 
d’objectifs pluriannuelle 2022-2024 portant sur le développement de nos activités sportives et notre Pôle Espoirs 
et sur le volet « Formation » ainsi que par les mesures prises dans le cadre du Plan Régional de Sauvegarde 
des clubs franciliens ainsi que le rétablissement du dispositif des chèques sport. 
 
Je tenais également à saluer la Fédération, pour la mobilisation de ses services juridiques, informatiques et de 
ressources humaines qui n’ont jamais autant été sollicités durant cette période. J’y inclurai également la 
Direction Technique Nationale avec la mise en place de Webinaires et d’outils de développement à destination 
des clubs.  
 
Trois dossiers de subvention présentés par le Comité Régional ont été validés par l’Agence Nationale du Sport 
pour un montant de 69 000 € : 
 

- Emploi : création du poste d’agent de développement. 
- Projet Sportif Fédéraux. 
- Projet Sportif Territoriaux du CIF : mise en place du Savoir Rouler à Vélo. 
- Programme d’accès à haut-niveau. 

 
L’Agence Nationale du Sport a également financé 18 projets clubs (+1) et 4 projets (+1) des comités 
départementaux pour un montant total de 66 100 € (+35 %) contre 42 500 € en 2021. En tant que référent ANS 
pour le Comité d’Ile-de-France, nous avons mis en place en mars 2022 une session de formation à destination 
des clubs franciliens ainsi qu’un accompagnement renforcé. En effet, certaines associations méconnaissent 
certains dispositifs de subvention sachant qu’au quotidien elles réalisent des actions qui sont finançables par 
l’Agence Nationale du Sport. D’autres associations ont vu leur dossier refusé pour quelques détails de 
présentation qui sont facile à résoudre. 
 
Par l’intermédiaire du Comité d’Ile-de-France, les Comités Départementaux ont pu être dotés de subvention du 
Projet Sportif Territorial pour la mise en place du Savoir Rouler à Vélo, soit 81 000 €. 
 
Plusieurs formations ont été mises en place par le Comité d’Ile-de-France de Cyclisme et son équipe technique 
régionale durant l’année 2022 représentant 1541 jours de formations : 
 
Certaines visant à la professionnalisation des éducateurs et des encadrants des clubs : 
 
- Module Accueil 
- Animateur Fédéral 
- Educateur Fédéral Route et Piste 
- Educateur Fédéral VTT 



- Recyclage des diplômes 
- Savoir Rouler à Vélo 
- Coach Mobilité à Vélo 
- Accompagnement Vélo Bien-Etre 
 
Certaines visant les dirigeants et les bénévoles des clubs : 
 
- Formation de signaleurs dans le cadre de grand évènement. 
 
Deux réunions d’information et de formation ont été organisés en direction des clubs par le Comité d’Ile-de-
France en septembre 2022 dans le cadre de la réforme des licences de la FFC. 
 
Rapport d’activité (cf. Présentation Power Point) : 
 

- Les effectifs. 
- Les organisations. 
- Les résultats. 

 
Avant de conclure ce rapport moral, je vous adresse à toutes et à tous ainsi qu’aux membres de vos associations 
d’excellentes fêtes de fin d’année et une excellente saison sportive. 
 
Construisons tous ensemble, l’avenir du Comité Régional. 
 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
 
 

4) Rapport de l’activité sportive et des formations.  
 
Les responsables de commissions ont exposé tour à tour l’activité de leur discipline :  
 
Dans l’ordre, Oscar MEYER, notre nouveau CTS, Manager technique territorial vous présentera son ETR, 
validé par la DTN, Nathan BENUREAU, alternant sur le poste d’agent de développement vous présentera les 
actions mises en place. 
 
S’ensuit le bilan des commissions régionales : 
 
- Marc VAILLANT (VTT),  
- Alain PAGNARD (Route),  
- Daniel GAGNE (piste), 
- Rémy TURGIS (Cyclo-cross), 
- Laurent PHILIPPE (BMX), 
- Marc ANSERMIN (Cyclisme Pour Tous, Arbitres, Homologation et sécurité), 
- Jean Michel RICHEFORT (Communication), 
- Colette NORDMANN (médecin régional), 
- Evelyne VARENGUIN (excusée) rapport (école de vélo). 
 
 

5) Rapport de l’exercice financier 2021/2022 présenté par le trésorier général, Marc LOUIS.  
 
Assemblée générale ordinaire annuelle du 17 Décembre 2022 - Exercice 2022 
 
Mesdames, Messieurs, Cher.e.s Ami.e.s Délégué.e.s, 
 
Vous êtes réuni.e.s en Assemblée générale ordinaire annuelle, conformément à la loi et à vos statuts, afin de 
soumettre à votre approbation les comptes de l’exercice clos le 30 septembre 2022. 
 
L’ensemble des documents obligatoires a été mis à votre disposition préalablement à cette Assemblée. 
 
L’exercice comptable qui s’est déroulé sur la période du 1er octobre 2021 au 30 Septembre 2022 est revenu 
au niveau d’avant la crise sanitaire. 
 
Ainsi globalement, les produits se sont élevés à 1 220 926 € contre 867 585€ réalisés lors de l’exercice 2021. 



Dans le même temps nous avons continué à stabiliser nos charges. 
Il ressort que l’ensemble des charges s’est élevé à 1 055 007€ contre 859 006€ réalisés lors de l’exercice 2021. 
 
Il ne vous a pas échappé à la lecture de ces éléments que, nous avons un excédent d’exploitation pour cet 
exercice 2022 à hauteur de 222 920 €. Le résultat final étant de 169 027 € à cause d’une perte exceptionnelle 
de 55 949 € dû à un jugement 
 
Pas de variation significative de notre trésorerie d’exploitation. 
 
Le rapport de l’exercice financier allant du 1er octobre 2021 au 30 septembre 2022 est adopté à l’unanimité.  
 
 

6) Approbation et quitus du rapport financier 2021/2022.  
 
Comme je viens de l’indiquer, l’exercice clos le 30 septembre 2022 fait ressortir un résultat bénéficiaire de 169 
027 € que nous vous proposons d’affecter au compte de report à nouveau. 
 
Nous vous demandons de bien vouloir voter les résolutions dont le texte vous a été communiqué, conformément 
à la loi et aux règlements en vigueur. 
 
Je me tiens à votre disposition pour toutes explications complémentaires que vous souhaiteriez obtenir avec 
l’appui de Bruno Veillé, que je tiens à remercier pour l’important et excellent travail qu’il fournit auprès du Comité. 
 
Le résultat financier 2022 est affecté au compte de report à nouveau. 
 
 

7) Présentation du budget prévisionnel 2022/2023 par le trésorier général Marc LOUIS.  
 
Marc LOUIS présente le budget prévisionnel 2022/2023. 
 
Le budget prévisionnel 2022/2023 est adopté à l’unanimité. 
 
 

8) Nomination d’un commissaire aux comptes titulaires et de son suppléant (vote). 
 
A ce jour, le Comité d’Ile-de-France de Cyclisme bénéficie de + de 153 000 € de subventions publiques. Par 
conséquent, le Comité d’Ile-de-France est plus obligé de disposer d’un commissaire aux comptes titulaire et 
d’un suppléant. 
 
Je vous soumets Monsieur Jean-luc RACHLIN (CCJLR, sté de commissaires aux comptes) 4 800 € HT 5760 
TTC et son suppléant Monsieur Stéphane FAUGER, (Expert-comptable, Commissaire aux Comptes) 5 000 € 
HT 6 000 € TTC. 
 

- Jean Luc RACHLIN (CCJLR, Société de commissaires aux comptes) est nommé à l’unanimité 
Commissaire aux comptes titulaires. 

- Stéphane FAUGER (Expert-comptable, Commissaire aux comptes) est nommé à l’unanimité 
Commissaire aux comptes suppléants. 

 

9) Intervention de José GOUERE, président, qui fera le point sur divers dossiers d’ordre général.  
 
Comme vous avez pu le voir, le redressement de notre association est en marche, je tiens à remercier 
l’ensemble du personnel du Comité qui œuvre à chaque instant pour le bien fait de notre association, je pense 
particulièrement à notre contrôleur de gestion Bruno VEILLE sur la partie financière, notre secrétaire 
administrative, Florence DUSEAUX, qui a un gros travail avec les licences en ce moment (certains pourraient 
dire que les demandes n’avance pas mais un trop grand nombre de clubs fournissent des documents encore 
incomplets), Nathan BENUREAU en alternance sur le poste de développement, la reprise de Stéphane IZORE 
au pôle suite à son arrêt. 
 
Il faut rester vigilant sur tous les points, des actions sont menées dans le développement de notre activité, il 
faut arriver à modifier notre modèle économique en lien avec la FFC, les institutions publiques (régionales, 
territoriales) vers l’éducation nationale (académies) en proposant des activités (SRAV, Défi.e. un.e. 



champion.e., le sport santé, la remise en selle, la formations d’encadrant reconnus), qui pourront nous permettre 
de relancer notre activité sportive qui est l’âme essentiel de notre ADN mais pour réussir nous avons besoin de 
tous pour aller ensemble dans la même direction, ce n’est qu’ensemble nous réussirons. 
 
Je reviens sur les affaires encore en cours : 
 
Les photocopieurs, l’affaire n’est pas encore solutionnée mais semble prendre une tournure intéressante pour 
une conclusion qui pourrait être se régler dans le courant de l’année (Maître PRIGENT travail ardemment à ce 
sujet montrant des signes positifs). 

 
La dette de la FFC, comme vous le savez s’élève à la hauteur de 298 K€ avec une clause de retour à meilleure 
fortune, la FFC devrait pouvoir bénéficier d’une partie légale d’un remboursement sous le contrôle de notre 
commissaire à l’exécution du plan,  
 
Le dépôt de plainte contre X du 22/10/2018 pour abus de confiance est toujours en cours. 
 
Affaire en appel suite des prud’hommes devrait voir un dénouement courant 2023. 
 
Les prochaines actions à mettre en œuvre et elles sont nombreuses se déploieront dans les prochains mois :  
 

- Les organisateurs U15 et U17 retoucheront 3 € par engagé correspondant à la part que la FFC percevait 
des engagements. 

- La part revenant aux organisateurs sur les engagements « Access seul », seront également versé s’il y 
a des épreuves Open ouvert aux Access (seulement les Access). 

 
Nous développons le sponsoring pour arriver à une autonomie sur les sélections régionales. Nous 
communiquons sur nos sponsors qui sont prêt à vous faire bénéficier de prix intéressants : KRONOS (matériel 
piste), TA (bidons), Abus (casques), équipements extra sportif et récompenses (R-Sports), de roues (SH-Race), 
cadres, de matériel technique spécifique pour la récupération.  
 
Nous vous invitons à bénéficier de conseils auprès des banques CIC et Crédit Mutuel représenté ici par 
Sébastien POIVROT. 
 
Maintenant le côté sportif. Dès début janvier, auront lieu à Roubaix, les Championnats de France Elite où le 
maillot francilien devrait briller dans les épreuves par équipe. On enchainera avec le Championnat de France 
de Cyclo-cross à Bagnoles de l’Orne (61) avec l’espoir de récolter 3 voire 4 maillots nationaux et des podiums 
avec la participation collective des clubs. Les détections par les CDC dans les 3 mois pour la première partie 
avant d’autres tests régionaux. 
 
Le site du comité régional est en pleine mutation, beaucoup de choses ont changé et prochainement une 
nouvelle présentation. 
 
Comme vous avez pu le remarquer, depuis septembre, Oscar MEYER est notre nouveau CTS, Manager 
Technique Territorial, il vient de former son équipe ETR approuvée par la DTN. 
 
L’activité piste est des plus compliquée sur le vélodrome de ST QUENTIN malgré la convention nous permettant 
une utilisation de 110 h annuel. Les plannings proposés ne correspondent pas forcément aux scolaires. 
 
Les dossiers de subvention de l’ANS sont en augmentation avec la poursuite des actions aidées par « ASO » 
(mécénat) et « LNC » ligue nationale du cyclisme professionnelle (aide au cyclisme amateur). Dès début janvier, 
le conseil régional nous donnera la 3ème salve des chèques sports. Nous vous tiendrons informé de la mise à 
disposition. 
 

10) Désignation de cinq titulaires et cinq suppléants éventuels pour l’A.G de la FFC.  
 
Suivant l’appel à candidature qui était jusqu’au 10 décembre 2021, nous avons la possibilité pour le Comité 
d’Ile-de-France de cyclisme de disposer de 5 candidats titulaires et 5 remplaçants pour l’Assemblée Générale 
de la FFC qui aura lieu les 26 et 27 février 2022 à Albi (23), seulement 4 candidats ont postulé : 
 

- GOUERE José. 
- LOUIS Marc. 
- ANSERMIN Marc. 



- PHILIPPE Laurent. 

José GOUERE propose d’entériner cette liste de 4 candidats. 
 
Cette résolution est approuvée à l’unanimité. 
 
 

11) Scrutin partiel pour compléter le comité directeur régional : un poste au collège « Général » et 
un poste au collège « Dames ». 

 
Dans les délais imposés, nous avons reçu deux candidatures (pour rappel, clôture des candidatures le 9 
décembre 2022) : 
 

- Collège général : Jean Paul TRANCHANT. 
- Collège « Dames » : Isabelle GAUTHERON 

 
Au vu de ces candidatures, José GOUERE propose, malgré des votes nominatifs qui s’appliquent mais n’ayant 
qu’un seul candidat sur chaque poste, d’approuver l’incorporation de ces 2 personnes au sein du Comité 
Directeur du Comité d’Ile-de-France de Cyclisme. 
 
Cette résolution est approuvée à l’unanimité. 
 
José GOUERE remercie les délégués de cette approbation et je souhaite la bien venu au conseil 
d’administration du CIF pour les 2 prochaines années. 
 
 

12) Clôture des travaux de l’assemblée générale ordinaire par le Président. 
 
Avant de clôturer cette Assemblée Générale et avant de laisser la parole à notre ami Gilles DA COSTA, 
Trésorier général de la FFC, représentant Michel CALLOT, président de la FFC, je vous réaffirme que c’est 
avec vous tous que nous allons réussir à retrouver un avenir prospère de notre comité, sans vous je n’y pense 
pas.  
 
Sébastien POIVROT, du Crédit mutuel, propose ses services. 
 
Bien sûr, il faudra encore quelques années pour rééquilibrer nos finances d’une façon sereine, retrouver des 
fonds propres montrant notre force. 
 
Que nos futurs dirigeants puissent dire, nos prédécesseurs nous laisse un héritage viable qui n’a pas toujours 
été le cas. Ensemble nous formons tous une seule et unique équipe, notre identité « le COMITE REGIONAL 
ILE DE FRANCE ». 
 
Nous allons passer maintenant à la traditionnelle remise de médailles de dirigeants émérite au sein de notre 
comité.  
 
Un pot de l’amitié pour conclure et vous remercier de votre présence et implication à cette 78ème AG du CIF. 


